



المعلم محمد المهر
٠٧٧٠٠٥٤٥٤٥

internship	فترة تدريب
Finding	العثور على
crowded	مزدحماً
challenging	التحدي
graduates	الخريجين
experience	تجربة
proven	مؤكد
track	مسار
record	سجل
particular	بصفة خاصة
area	منطقة
experience	تجربة
internship	فترة تدريب
provide	تزود
university	جامعة
graduates	الخريجين
considering	مع مراعاة
career	مهنة
changes	التغييرات
paid	دفع
interns	المتدربين
benefits	فوائد

المعلم محمد المهر
٠٧٧٠٠٥٤٥٤٥

Doing an internship القيام بالتدريب

Finding work in a crowded job market can be challenging sometimes, especially for graduates who do not have any work experience. Many employers are looking for people with a proven track record in a particular area of work.

يمكن أن يكون العثور على عمل في سوق العمل المزدحم أمراً صعباً في بعض الأحيان ، خاصة بالنسبة للخريجين الذين ليس لديهم أي خبرة في العمل. يبحث العديد من أصحاب العمل عن أشخاص لديهم سجل حافل في مجال معين من العمل

However, you need to have a job in order to get experience. Doing an internship is a good way to get around this problem. Internships provide work experience for university students, graduates and people considering career changes. Although they are not usually paid, interns do get many benefits.

ومع ذلك ، تحتاج إلى الحصول على وظيفة من أجل الحصول على الخبرة. يعد التدريب الداخلي طريقة جيدة للتغلب على هذه المشكلة. تتوفر دورات التدريب الداخلي الخبرة العملية لطلاب الجامعات والخريجين والأشخاص الذين يفكرون في تغييرات مهنية. على الرغم من أنها لا يتم دفعها عادة ، إلا أن المتدربين يحصلون على العديد من المزايا

The most important benefit is considered to be the opportunity to get valuable work experience.

تعتبر الفائدة الأكثر أهمية أن تكون فرصة للحصول على خبرة عمل قيمة